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質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

髙 橋 秀 典  

 

 

 

１  いじめ問題について 

⑴  実態の把握について 

⑵  防止に向けた取り組みについて 

 

２  グリーンツーリズム・ブルーツーリズムの推進に

ついて 

⑴  現状の取り組みについて 

⑵  里山・海岸の生物保護について 

⑶  道の駅からの発信について 

⑷  いいおか荘の開業予定について 

 

３  ふるさと納税について 

⑴  ふるさと納税の現状について 

⑵  旭特産品のプロモーションについて 

 

４  財政の長期展望について 

⑴  平成２７年度以降の見通しについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

滑 川 公 英  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  太陽光発電について 

⑴  ２つの保育所で施工された倍額近い工事費の差に

ついて 

⑵  二中体育館の遮熱のための太陽光発電を 

⑶  他の自治体で採用している屋根貸、自治体施行な

どを旭市でなぜ採用しないのか 

 

２  国営大利根用水事業に絡む農業振興地域除外申請

が受理されないことについて 

⑴  詳細説明を 

⑵  私権制限では 

 

３  いいおか荘について 

⑴  その後の経過について 

⑵  責任は 

 

４  新庁舎建設について 

 

５  医療費の助成について 

⑴  中央病院への対応について 

 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

林 晴 道  

 

 

 

１  旭中央病院について 

⑴  経営状況について 

⑵  医師確保等について 

 

２  市職員について 

⑴  職員等の採用について 

⑵  職員の人材育成等について 

⑶  職員の人事異動について 

 

３  市の財政状況等について 

⑴  一般会計決算の状況について 

⑵  財政指標等について 

⑶  今後の財政運営について 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

太 田 將 範  

 

 

 

１  地域公共交通行政について 

⑴  地域の生活交通のあり方について 

⑵  コミュニティバスの利活用の状況について 

⑶  デマンドタクシーの導入について 

 

２  教育行政について 

⑴  義務教育における全国学力・学習状況調査につい

て 

⑵  環境・衛生学習について 

⑶  就学援助について 

⑷  地方教育行政法改正案について 

 

３  広域ごみ処理行政について 

⑴  焼却施設（中間施設）の選定経過について 

⑵  最終処分場について 

 

    

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 保  

 

１  市道について 

⑴  地方交付税の算定に係る道路の面積と延長につい

て 

⑵  今後の整備計画について 

 

２  ワクチン接種について 

⑴  成人用肺炎球菌ワクチンの接種率について 

⑵  ロタウィルスワクチンの接種について 

⑶  Ｂ型肝炎ウィルスワクチンの接種について 

 

３  小型家電リサイクルについて 

⑴  進捗状況について 

⑵  今後の計画について 

 

４  特定外来生物について 

⑴  オオキンケイギクの駆除について 

 

 

 

 

 

    

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

宮 澤 芳 雄  

 

 

 

１  旭中央病院を核とした地域医療の確立について 

⑴  東総地区の高等学校との連携による進学コース設

置について 

 

２  豚流行性下痢（ＰＥＤ）について 

⑴  ＰＥＤの内容と発生状況について 

⑵  防疫対策について 

⑶  今後の見通しについて 

 

３  商店街への支援策について 

⑴  商店街が抱える現状と問題点について 

⑵  市の支援策について 

⑶  商店街まちづくり事業・地域商店街活性化事業に

ついて 

 

４  振り込め詐欺について 

⑴  悪質化・巧妙化する手口に対する対策について 

 

５  高齢者の交通事故防止対策について 

⑴  市の昨年１年間の交通事故死亡者数は 

⑵  高齢者の交通安全対策について 

 

 

 

     

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

木 内 欽 市  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  今後の市政運営について 

⑴  市長の考えは 

 

２  人口減について 

⑴  人口減に対する対策について 

 

３  工事の発注方法について 

⑴  今後の対応について 

 

４  飯岡・海上連絡道について 

⑴  今後の予定について 

 

５  県内医療圏の情勢について 

⑴  県内の病院の整備状況について 

 

６  旭中央病院について 

⑴  医師確保について 

⑵  経営状況について 

⑶  今後の経営方針について 

 

 

 



    

  

質問質問質問質問議員議員議員議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

伊 藤 房 代  

 

１  復興支援について 

⑴  津波被災住宅再建支援事業について 

⑵  液状化等被害住宅の支援について 

 

２  高齢者福祉について 

⑴  集会所の利用について 

⑵  空き店舗の利用で憩いの場所設定について 

 

３  臨時給付金給付事業について 

⑴  臨時福祉給付金のお知らせ徹底について 

⑵  子育て世帯臨時特例給付金のお知らせ徹底につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 



    

  

質問議員質問議員質問議員質問議員     質質質質     問問問問     事事事事     項項項項     及及及及     びびびび     要要要要     旨旨旨旨     

 

有 田 惠 子  

 

１  いいおか荘貸付先の選定について 

⑴  いいおか荘の貸付決定について 

 

２  市の観光宣伝について 

⑴  県観光ガイドブックに市観光協会の名前がないの

はなぜか 

⑵  鏑木古墳群等の観光資源に対する案内表示につい

て 

 

３  文化財について 

⑴  御前鬼塚古墳周辺の鏑木古墳群の保護について 

 

４  袋公園用地買収について 

⑴  公園用地買収の手続きについて 

 

５  三川蛇園線整備事業について 

⑴  工事における環境対策の費用と内容について 

⑵  ＪＲ部分の工事費について 

⑶  費用対効果について 

 

６  道の駅について 

⑴  赤字経営になった場合の損失補てんはどうなるの

か 

 

７  旭中央病院の経営方針について 

⑴  収益が順調に増加しているのに利益が下がってい

る理由は 

⑵  今年度の繰入金について 

 

８  銚子連絡道路について 

⑴  匝瑳市から旭市間の今後の工事予定について 

 

９  市役所本庁舎について 

⑴  女子トイレの整備について 

 

10 男女共同参画について 

⑴  女性管理職について 

 

 


